



## Libros

Paloma Sánchez-Garnica gana el Planeta con su novela 'Victoria' —P44

# Bruselas estudia crear centros de deportación fuera de la UE

● Von der Leyen pregunta a los Estados sobre una fórmula como la de Meloni en Italia

● La mayoría de los países apoya un endurecimiento de la expulsión de inmigrantes

● El Gobierno español rechaza de forma rotunda la propuesta de la Comisión

MARÍA R. SAHUQUILLO  
ÍÑIGO DOMÍNGUEZ  
Bruselas / Roma

La Comisión Europea sondea a los Estados miembros sobre la posible apertura de centros de deportación fuera de la UE, para enviar allí a los migrantes en situación irregular. La presidenta de la Comisión, Ursula von der Leyen, ha escrito a los líderes de los países miembros en vísperas de un Consejo Europeo que debatirá sobre la inmigración, con un número creciente de países que apoya un endurecimiento de las políticas de expulsión de extranjeros. "Deberíamos seguir explorando posibles formas de avanzar en la idea de desarrollar centros de retorno fuera de la UE, especialmente en vista de una nueva propuesta de retorno", dice Von der Leyen.

La fórmula sigue la senda abierta por el Gobierno italiano, encabezado por la ultraderechista Giorgia Meloni, que estrena esta semana un centro para inmigrantes en Albania. El primer buque militar rumbo a ese recinto solo lleva a 16 naufragos rescatados junto a 70 tripulantes, lo que eleva el coste a 18.000 euros por persona. El Gobierno español rechaza de forma rotunda la idea promovida por Italia y secundada por Bruselas, por considerar que atenta contra los derechos de los inmigrantes y no resuelve el problema de fondo. —P2 A 4



La primera ministra italiana, Giorgia Meloni, ayer en el Senado. ROBERTO MONALDO (LAPRESSE)

## Bendodo dice al PP a puerta cerrada: "Es muy posible que haya Presupuestos"

PSOE y Junts negocian unas cuentas que afianzarían la legislatura

E. GARCÍA DE BLAS / C. E. CUÉ  
Madrid

El PP insiste en público en que el Gobierno está acabado, pero el discurso cambia en privado. Elías Bendodo, vicesecretario del PP, dijo en una reunión a puerta cerrada con cargos municipales del partido que "es muy posible" que Sánchez logre aprobar los Presupuestos. El Gobierno, en medio de la presión de la derecha por el caso Ábalos, mantiene abierta la negociación con Junts para sacar adelante unas cuentas del Estado para 2025 que consolidarían la legislatura. —P16 Y 17

## España solo podrá subir el gasto público un 3% anual si no eleva impuestos —P26

## Zaplana, condenado a 10 años por el cobro de mordidas

MARÍA FABRA  
Valencia

La Audiencia Provincial de Valencia ha condenado a Eduardo Zaplana, expresidente de la Generalitat valenciana y exministro de Trabajo, a penas que suman 10 años y cinco meses de prisión por cobrar sobornos en la concesión de las inspecciones técnicas de vehículos (ITV) en la región entre 1997 y 2000. El tribunal lo considera autor de los delitos de prevaricación, cohecho, falsedad y blanqueo de capitales, y lo multa con 25 millones de euros. —P20 Y 21

## Venezuela

## La ONU acusa al régimen de Maduro de crímenes de lesa humanidad —P10

## WORLD IN PROGRESS BARCELONA

# Salvador Illa: "Cataluña no levantará nuevas fronteras sino puentes"

ÀNGELS PIÑOL  
Barcelona

El presidente de la Generalitat, Salvador Illa, defendió ayer en el World in Progress Barcelona, organizado por Prisa, su voluntad de que Cataluña sea integradora

con la inmigración. "Nuestra respuesta tiene que ser acoger, proteger, promover e integrar. Cataluña no levantará nuevas fronteras, sino puentes de solidaridad", dijo en el foro internacional de debate. —SUPLEMENTO ESPECIAL



Salvador Illa, ayer en el World in Progress Barcelona. GIANLUCA BATTISTA